



1学期の中間テストを終えて

5月も後半を迎え、25日（火）、26日（水）の2日間、今までの学習の成果を試すべく、1学期の中間テストを実施しました。さて、結果やいかに？ 特に1年生にとっては、初めての定期テストでした。点数を取ることももちろん大切ですが、「それまでの授業内容を、どの程度理解できていたか」、「テスト期間中の家庭学習は、計画通り進めることができたか」、「各教科の提出物をきちんと提出することはできたか」「当日最後まで、あきらめずしっかり解答できたか」など1年生だけでなく、2、3年生の生徒にも確認してもらいたいことです。テストの返却も始まっています。ご家庭でも、



テストが返却されたら「必ず、答案用紙を見せるように」と、ご指導をお願いします。点数だけにとらわれず「どのような文字を書いているのか」「あきらめず、最後まで頑張っているか」「理解できているのに、うっかりミスなどないか」等をぜひチェックしていただきたいと思います。

第1回コミュニティスクール協議会が行われました。

コミュニティスクールの指定を受け、5年目のスタートとなりました。年間5回の会議を実施しています。委員は、学校区の住民、在籍する生徒の保護者、当該学校に属さない教職員、学識経験者など10名程度で構成されます。本年度、第1回の会議を5月13日（月）に実施し、学校経営方針や学校の現状、課題等を説明しました。学校の年間計画と地域行事の計画表をもとに中学校との連携を確認し、参加委員の皆さまよりご意見をいただきました。特に今年度は、新型コロナウイルス感染症への対策についても、多くのご意見をいただきました。



1年生 自然教室 「147輪の花～みんなの個性は宝物～」

笹川中の生徒としての学校生活が始まり、約1か月が経ち迎えた自然教室です。コロナウイルス感染症対策に加え、天候等を心配しましたが、無事に終わることができました。実行委員会の皆さんが中心となり「147輪の花～みんなの個性は宝物」のスローガンのもと協力することの大切さや、仲間の大切さを考えることができ大切な思い出の1つになったのではないのでしょうか。集合・点呼、後片付け、次への行動など「時間を意識しての行動」もできていましたし1つ1つのプログラムに、楽しみながら取り組んでいる姿が印象的でした。全体として高い評価ができる取り組みであったように思います。あとは「これからの学校生活へつなげること」ができれば、学年として、大きな前進となります。実行委員の生徒の皆さんお疲れさまでした。また、保護者の皆様には、事前準備など何かとご面倒をおかけしました。ありがとうございました。



ぜひ、笹川中学校HPをご覧ください！

コロナ禍にあり、4月の授業参観に続き、6月5日の学校公開についても残念ながら中止となりました。そこで、より一層HPでの情報発信を心がけていきます。現在、平日の月～金、ほぼ毎日情報を更新しています。日頃の授業の様子や新型コロナウイルス感染症への対策、各学年の取り組みや、配付物や家庭学習へのアドバイス等々情報満載です。

また、保護者の方や生徒たち、地域の方々への周知が必要なものに関しては、「すぐメール」や「書面」に加えて、「笹川中学校ホームページ」も活用しています。ぜひ、笹川中学校HPをご覧ください。



【笹川中HP】